

San Vicente de Paúl (Décima)

I.

De la capital de Francia surge el noble San Vicente, su afán amar a la gente trabajando con constancia, pues Dios era su ganancia. En folleville, él pudo dar la misión para despertar los pobres que abandonados, pululan por todos lados; es hora de evangelizar.

II.

En Chatillon comprendió que para muy bien ayudar, era preciso organizar la caridad que eligió; el signo que recibió, así quedó confirmado, el carisma por Dios dado, en los pobres hay que creer porque es lo mismo que ofrecer a Cristo crucificado.

III.

Cofradías el creó, también la Congregación llamada de la Misión; con ellos muy bien forjó la sociedad que sirvió. Movidó por gran bondad, de Cristo y con humildad, sin dar lugar a la prisa, el fundó con Santa Luisa las Hijas de la Caridad.

IV.

Ante los cambios del mundo, con tanta tecnología, normalmente se diría que el cambio ha sido rotundo; sin embargo en lo profundo, al mirar hacia lo azul, no todo parece de tul, sigue existiendo pobreza, hay que vivir la nobleza de Vicente de Paúl.

P. Edilberto Lazo C.M.
1 de octubre de 2020

